

9月初めから残暑が続いていましたが、朝晩を中心に秋らしい気候になってきました。秋は、「学習・読書・芸術・スポーツの秋」と言われるように、いろいろなことに取り組みやすい季節です。 日々の教育活動の中で、子どもたちの成長につながる充実した日々となるよう、来週火曜日から始まる10月も、教職員一致団結して進めてまいりたいと思います。

9月28日(土)に向けて、連日子どもたちは練習に励んでいます。暑い中ですが、子どもたちは適度な水分補給をしたり、首にタオルを巻いたりなどして、熱中症に気をつけています。

練習のようすを見ていますと、友だち同士で手を取り合ったり声を掛け合ったりして、上記の児 童会目標をめざして協力しています。

下に各学年の練習のようすを写真で紹介いたします。子どもたちが力を合わせる姿を、少しでも保護者の方に伝えることができれば、幸いです













いよいよ明日、運動会です。子どもたちが元気に全員参加できるようよろしくお願いいたします。 なお、天候不順のため順延になった場合に限り、午前 7 時ごろから緊急配信メール、及び学校ホームページでご連絡いたします。予めご承知おきください。

行ってきました!社会見学

9月6日に3年生が、9月10日には1·2·4·5·6年生が社会見学を実施しました。例年10月上旬に実施していたのを今年度は時期を早めました。社会見学で学んだことを2学期の早い時期から、人権総合学習を始め、いろいろな場面で活かすことができるなど、利点が多くあるため変更いたしました。

実施した両日はお天気にも恵まれ、どの学年も充実した見学になったようです。













建寬置加德文金元号是是



本年度2回目の避難訓練を9月3日(火)の10:00から行いました。今回は地震により給食室から出火したことを想定した訓練でした。夏休み明け直後の訓練だったため、迅速に169名の子どもたちが避難できるか心配でしたが、子どもたちはおしゃべりすることなく真剣に行動していました。

結果、避難完了までの所要時間が、1学期に比べ約6秒も短縮できました。 一つひとつの地道な取り組みが、大切な命を守ることにつながります。これからも、子どもたちや教職員の防災に対する意識を、訓練などを通して高めていきたいと思います。

< 10月の主な行事予定 >

- 1日(火)委員会〔6限〕 7日(月)創立記念日
- 8日(火)錦生小学校との交流学習(1・2年生) クラブ 9日(水)もみじのつどい(本校)
- 15 日(火)授業参観(5 限)学級懇談会(14:50~) 臨時PTA総会(15:30~)
- 22日(火)金曜日課、錦生小学校との交流学習(3.4年生) 23日 集会(13:35~)
- 24日(木)市内音楽会(5年PM) 25日(金)火曜日課 校区クリーン作戦(14:50~)
- 27日(日) PTAふれあいフェスティバル(12:00~)
- 29日(火)金曜日課